

## ★第3回『S.P.A.R.K. for our well-being !』講演会★

★3/13（金）13:30~15:20★ (110分)

@桐生市立商業高等学校 体育館

1 趣 旨 本校の最上位目標である『自ら考え、判断し、行動できる生徒の育成』の実現を目指して、生徒の『主体性』や『当事者意識』の育成や自立を促すきっかけにすると共に、今後の取組の参考とする。

2 講演者 **共愛学園前橋国際大学**

**大森 昭生（おおもり あきお）学長**



・『大学ランキング 2026 (AERA 朝日新聞出版発行)』が2025年4月30日に発行され、共愛学園前橋国際大学 大森 昭生 学長が『注目する学長』で『全国 796 大学長』のなかから『4年連続1位』にランクインされました！



・大森学長は、2016年より学長となり、学長としては『10年目』が終了するところです。『2022・2023・2024・2025年』の発表においてずっと『注目度全国1位』なのです。すなわち『学長としての取組』が全国の学長さんたちに周知され、評価され、そして1位になり、現在もその取組が評価され続けていると推測できます。また、本校の『SPARK事業』や県立高校が取り組んでいる『SAH事業』の根幹である『群馬県教育ビジョン（第4期群馬県教育振興基本計画）』の策定の際には『座長』を務められ、深く寄与されています。すなわち『SPARK』にとっては『親も同然』な方なのです！

・大森学長が、令和7年2月23(日)22時放送のTBS『日曜日の初耳学』に出演されました！『地方の大学の使命』について興味深いお話をされています！『日曜日の初耳学【公式切り抜き YouTube】』のURL、およびQRコードを掲載しましたので、クリックし、ご覧になってみてください！[https://youtu.be/FnXRRm1G\\_2Q?si=fsMnGOIGzFvYB7f8](https://youtu.be/FnXRRm1G_2Q?si=fsMnGOIGzFvYB7f8)



- 3 講演テーマ：桐商 SPARK！～自ら考え、判断し、行動するために、  
知っておきたい Agency～
- 4 演題：『未定（決まり次第、お知らせいたします！）』
- 5 期日 令和8年3月13日（金） \* 1～4限5分短縮授業  
保護者・外部等受付 13:00～13:25  
講演会 13:30～15:20（110分）
- 6 会場 桐生市立商業高等学校 体育館
- 7 参加者 桐生商業高校全日制1・2学年生徒・定時制希望生徒・希望保護者  
桐生商業高校教職員・関係教育機関教職員等

今年度最後の『SPARK 講演会』となります！3年生のなかには『共愛学園前橋国際大学』に進学予定の方もいらっしゃると思いますが、ひとあし早く、本校に大森学長さまがいらっしゃいます！日本全国の『796大学』のなかの『各大学の学長』が選ぶ『注目する学長』として『4年連続1位』になるということが、どのくらいすごいことなのかをみなさん想像してもらいたいのです！『取組』がすごいのは言うまでもないのですが、『東京大学』『京都大学』『慶應義塾大学』『早稲田大学』などの超有名大学を入れたなかで、『評価される』ってすごいと思いませんか？しかも、『前橋国際大学』さまは『群馬県の私立大学』ですので、『特別有利』ということはないはずです！

たとえて言うなら『桐生市立商業高等学校長』が『群馬県のなかで1位』になるにはどのくらいの努力が必要でしょうか？さらに『日本一』となるためには、『まずは全国的に知られること』が必要となるはずです！この段階になるまでに『かなりの時間と努力が必要』だと思います！本校も『学校HP』や『公式Instagram』での発信や『地元の新聞』に記事を掲載してはいただいているが、『人々の記憶』に残り、さらには『評価していただく』となると、ハードルはますます高くなるはずです！

さらに、前橋国際大学さまは『令和8年4月』に『デジタル共創学部』を『新設』される予定です！新学部での新たな取組にも目が離せません！今回の講演会では、大森学長さま自身の生き方や、大学の取組、大学で学ぶ学生たちの取組のお話を聞けると思います！桐商生の『生きる力』として参考になるお話をぜひ楽しみにしていてください！ 校長 星野 亨

### デジタル時代の共創人材を育成



本学部の目的は、デジタル技術を活用して、他者と共にWell-Beingな社会を創造できる人材の育成です。様々な問題を抱える現在の社会では、一つの分野の知識だけでなく、複数の分野の知識を集約し、課題の解決や価値の創造をめざしていくことが求められています。こうした社会の軸となるのが、他者と協働して価値を創造していく「共創」と、情報通信技術(ICT)により、人々の生活をあらゆる面でより良い方向に変化させる「デジタル・トランスフォーメーション(DX)」であると、本学部では考えています。

情報通信技術・デジタル技術をビジネス、環境、人々の生活に浸透させ、新たな価値を創造していくための学びと、「共愛=共生の精神」という理念のもと、共愛学園前橋国際大学がこれまで培ってきた他者と協働するための知識・態度を育む、それが「デジタル共創学部」です。